

# UN TRANSPORTE MÁS HUMANO PARA CIUDADES HABITABLES

**Hermenegildo Ortiz Quiñones**

*Secretario del Departamento de Transportación y Obras Públicas durante 1989-1992*

*Presidente de la Junta de Planificación entre 2001-2002*

*Gobierno de Puerto Rico*

*mereyo@prtc.net*

El Censo de Población al comienzo de este siglo 21 totalizó una población residente en Puerto Rico de aproximadamente 4 millones de personas. Todavía es más impactante conocer que el noventa y cuatro (94) por ciento de esta población residía en áreas urbanas, áreas que sufren de grandes ineficiencias económicas, deterioro ambiental, calidad de vida y habitabilidad decreciente. Partiendo de la importancia de las ciudades en un mundo globalizado y de mercados regionales competitivos, este trabajo presentara para discusión una serie de principios estratégicos que deben tomarse en consideración en la formulación de políticas públicas dirigidas a construir un sistema de transporte sostenible y más humano para ciudades habitables.